

En la Biblioteca “Aquiles Nazoa”

La “Mohana Teatro” reestrenó la obra “Los Enfermos” en el Nurr

***Se preparan para una gira por las universidades del país.

(Prensa-Nurr/Alfredo Zambrano) El grupo La “Mohana Teatro” reestrenó la Obra “Los Enfermos” en la sala de lectura de la Biblioteca “Aquiles Nazoa” del Núcleo Rafael Rangel de la Universidad de Los Andes.

Comentó Jesús Rubio, escritor y director de “Los Enfermos”, obra original de la “Mohana Teatro”; grupo adscrito a la Coordinación de Cultura y Extensión del NURR dirigida por la profesora Yohana Mendoza, que el objetivo de retomar la obra es para preparar una gira por las diferentes universidades del país.



La obra, que estuvo en escena por más de cuatro años y en el 2012 tuvo una presentación exitosa en el Festival Nacional de Teatro Universitario realizado en el Teatro Cesar Rengifo de la ciudad de Mérida, es representada por Ramón Gil en el papel de “El Gordo”; Cesar Delgado como “El Negro” y Luis Agustín con la actuación de “El fanático”.

La presentación de “Los Enfermos”, obra de teatro que aborda principalmente el tema de la rotura de la comunicación interpersonal, producida por el efecto alienante que causa en las personas la acción mediática de los medios de comunicación masivos, fue muy aplaudida



por la comunidad universitaria que asistió a la Biblioteca “Aquiles Nazoa” del NURR.

Foto 1: Ramón Gil en el papel de “El Gordo” y Cesar Delgado como “El Negro” durante un pasaje de la obra. (Fotografía Alfredo Zambrano)

Foto 2: La “Mohana Teatro” realizará gira por las universidades del País. (Fotografía Alfredo Zambrano)